

16. Juni 2003
Unser Gratisblatt Gänserndorf

„Wir“ dagegen

GROSS-ENZERSDORF – Ohne die Stimmen von „Wir Bürger“ wurde kürzlich im Gemeinderat eine Resolution beschlossen, die die Trassenführung der Nord-Ost-Umfahrung entlang der östlichen Landesgrenze Wien/Niederösterreich (im Bereich der Guntherstraße), eine Weiterführung der bereits zum Teil fertiggestellten Umfahrung der Stadtgemeinde („Kleine Umfahrung“) Richtung Osten, einen vorrangigen Ausbau der B 3 d sowie den Ausbau der S 80 (Eisenbahnlinie) bei Raasdorf nach Marchegg zum Inhalt hat.

„Wir Bürger“-Chef Andreas Vanek zur Ablehnung der Resolution: „Groß Enzersdorf ist nun einmal kein Industriestandort. Daran würde auch eine Autobahn nichts ändern. Aber unsere Stärken – intakte Natur, Nationalpark, hohe Wohnqualität – wären gefährdet.“